

**LABORATOIRE MULLARD DES SCIENCES SPATIALES**

Le Laboratoire Mullard des sciences spatiales fait partie du département de physique et d'astronomie du Collège universitaire de Londres, au Royaume-Uni.

Le laboratoire réussit extrêmement bien à gagner des concours et à obtenir des contrats pour placer des charges sur des véhicules spatiaux et il a profité de possibilités de lancement offertes par la NASA, l'ASE, l'Agence spatiale de l'Allemagne, le Japon et l'Union soviétique. Le laboratoire met en oeuvre des programmes de recherche en communication terrestre, en physique des plasmas dans l'espace, en physique solaire et en radiographie, comme il a acquis une grande expertise dans les domaines des systèmes de détection, en informatique et en génie électronique et mécanique, associé aux charges spatiales.

Les membres de la Sous-commission effectueront d'autres rencontres à Vienne et à Genève en mars, dont ils rendront compte à la session du printemps de l'Assemblée de l'Atlantique Nord qui se tiendra, en mai 1992, à Banff, en Alberta (Canada).